Observation 238 du 08/08/2023

Mercredi 8 Mars 2023

Enquête Publique Projet Les Mignaudières 2

Madame Denizet,

Lors de ma première intervention, j'avais souligné à quel point l'absence de photo prise depuis le chemin de ronde du Château de Gençay était une bénédiction pour le promoteur. Bien entendu, rien ne l'empêchait de se rapprocher du propriétaire du Château pour combler cette lacune, comme le précise ce dernier dans sa contribution 117.

Cependant, une photo a bien été prise lors des travaux de restauration par M. Donzaud, Président de l'Association des Amis du Vieux Château, qui m'accompagne aujourd'hui pour en certifier l'authenticité. M. Kléber Rossillon, propriétaire, ne souhaite pas la publication de cette photo de peur que le promoteur réalise un photomontage trompeur après coup, et pour intenter éventuellement une action en justice: c'est pourquoi nous reprendrons ce cliché.

Après visionnage, on imagine le spectacle offert aux futurs visiteurs du Château par ces 4 machines qui surplomberont de 70m les 11 existantes !

Ce projet est une illustration manifeste de la saturation locale, des impacts intolérables sur les monuments historiques et les paysages, et doit être sanctionné par delà toute autre considération.

Je vous prie d'agréer, Madame, mes respectueuses salutations

Jean Claude Castel

ADEPV86

Co-Président